
Выпускница ЧувГУ Иман Ханниш
из  Алжира:  «Университет
подарил  мне  гораздо  больше,
чем просто образование»

Сегодня мы хотим поделиться вдохновляющей историей Иман Ханниш
из  Алжира.   Она  окончила  медицинский  факультет  Чувашского
госуниверситета  и делится своими воспоминаниями:

“Университет стал для меня не просто местом получения знаний, а
настоящим пространством, где я раскрыла свои возможности и обрела
уверенность в себе. С первых шагов на медицинском факультете я с
головой  окунулась  в  учебу,  впитывая  профессиональные  знания  и
приближаясь к своей мечте – стать врачом. Но университет подарил мне
гораздо больше, чем просто образование: он научил меня находить
баланс между насыщенным учебным графиком и активной общественной
жизнью, а также развивать лидерские качества, которыми я теперь
горжусь.

Будучи  представителем  иностранных  студентов,  я  с  энтузиазмом
помогала новичкам адаптироваться, организовывала теплые посиделки и
мастер-классы,  которые  объединяли  нас  в  дружное  международное
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сообщество.  Каждое  событие  наполняло  меня  радостью  и  чувством
сплоченности.  Особенно  запомнились  фестиваль  «Ритм  мира»  и
спортивно-культурные  мероприятия,  где  смех,  музыка  и  энергия
студентов из разных уголков планеты создавали невероятную атмосферу!

Участие в международных форумах, таких как «Россия – Африка», дало
мне  возможность  почувствовать  себя  частью  чего-то  масштабного.
Представлять ЧувГУ на мировой арене было волнующе и вдохновляюще, а
опыт дипломатической работы зажег во мне желание стремиться к новым
вершинам.  Университет  научил  меня  дисциплине,  ответственности  и,
самое главное, вере в свои силы – эти уроки стали для меня бесценным
сокровищем.

В  будущем  я  мечтаю  использовать  свои  медицинские  знания,  чтобы
помогать людям, и продолжать развивать международные инициативы. Я
хочу создать проекты, которые объединят медицину и межкультурное
взаимодействие, чтобы внести вклад в глобальное сотрудничество и
здравоохранение. Университетский опыт разжег во мне огонь, и я с
воодушевлением иду к своим целям!“




